

GEMÜSEBEETE IM HERZEN DER NACHBARSCHAFT

WO ZUSAMMENHALT WÄCHST

Manche nennen es Urban Gardening: Andere gärtnern einfach in der Stadt.

Egal, wie Sie es nennen: Wir pflanzen, gießen und ernten auf jeden Fall zum dritten Mal mitten in der Stadt frisches Gemüse mit Ihnen. Und freuen uns darauf wie beim ersten Mal.

Mitten im urbanen Dschungel, wo Beton und Asphalt dominieren und die sommerliche Hitze verstärken, erblühen kleine grüne Paradiese: Urban Gardening erobert Karlsruhe und bringt erfrischendes Grün in den Alltag. Von kleinen Balkongärten bis hin zu Gemeinschaftsgärten auf brachliegenden Flächen – die Bewegung des Urban Gardening hat längst die Herzen vieler Stadtbewohner erobert. Auch wir gehören dazu und deshalb sorgen wir dieses Jahr für noch mehr MBV-Gemeinschaftsbeete.

Die Standorte

Wer keinen eigenen Garten hat und Natur trotzdem hautnah erleben will, kann eines unserer drei Beete

nutzen, um aktiv und mit fachkundiger Anleitung zu gärtnern.

Wir haben an einigen möglichen Standorten Ihr Interesse abgefragt und es war in drei Stadtteilen so groß, dass wir uns entschlossen haben, dort Beete anzulegen.

- In der Südweststadt im Innenhof der **Sachsenstraße 14-20** besteht das Beet bereits aus den Vorjahren.
- In der Oststadt befindet sich das Beet im **Innenhof des Wohnblocks am Gottesauer Platz zwischen Waschhaus und Buntestraße**.
- In der **Rheinstrandsiedlung** haben wir etwas mehr Platz und breiten uns in der Rheinstrandallee aus, rechts vom Gebäude Dornröschenweg 23.

Gemeinschaft erleben

Urban Gardening bedeutet für uns auch Gemeinschaft. Uns ist wichtig, dass sich dort Menschen unterschiedlicher Herkunft und Generationen treffen, um gemeinsam zu gärtnern, sich auszutauschen und die Nachbarschaft zu stärken.



Diese Aspekte machen das Urban Gardening zu einer Erfahrung, die über das schlichte Pflanzen von Blumen und Gemüse hinausgeht.

Nachhaltig leben, bewusst genießen

Neben den ökologischen und sozialen Vorteilen bieten wir Ihnen auch die Möglichkeit, bewusster zu leben und Lebensmittel selbst anzubauen. Frisches Gemüse und Kräuter direkt aus dem Gemeinschaftsgarten schmecken nicht nur besser, sondern tragen auch dazu bei, die eigene Ernährung bewusster zu gestalten und den Fokus auf die Nutzung regionaler Ressourcen zu lenken.

Wer also Lust hat, die Hände in die Erde zu stecken und seine eigene grüne Oase zu schaffen, ist beim Urban Gardening genau richtig.

Gerne weitererzählen! Auch Kinder in Begleitung ihrer Eltern sind herzlich willkommen.

Folgende QR-Codes führen zu den WhatsApp- und Signal-Gruppen:



Projekt in der Südweststadt



Projekt in der Oststadt



Projekt in Daxlanden

Sie machen lieber Ihr eigenes Ding?

Dann möchten wir Sie auf das Förderprogramm zur Begrünung der Stadt Karlsruhe aufmerksam machen, bei dem wir Ihre Teilnahme gerne auf Anfrage unterstützen.

Mehr Informationen, die geförderten Maßnahmen und genaue Fördersätze finden Sie hier:

